

Texto: "Entonces saliendo los fariseos, tomaron consejo con los herodianos <sup>contra él.</sup> para matarle" Mar. 3:6

Objeto:- El evangelio será siempre piedra de escándalo para aquellos que no quieren ser salvos.

Introducción:- Las Circunstancias.

Tema:- Los Fariseos y los Herodianos Se Ponen de Acuerdo.

I. Los Varios Aspectos que Produce el Cristianismo en la Vida Interna de los Oyentes.

1. Muchos creen que es divino, pero lo creen a medias.

2. Otros creen que no es divino, y que por lo tanto debe explicarse en otros términos.

3. Otros se mantienen neutrales Otros demandan evidencias, pero a expensas de sus sugerencias.

5. Otros están listos para creer y obedecerlo al momento.

6. Otros no tienen nada que decir.

7 Las fuerzas del mal en el mundo no se manifiestan al azar; pero si se producen por <sup>una</sup> clara y astuta inteligencia.

II. Satanás y su Reino.....

1. Existe un espíritu personal del mal

2. Este tiene un reino.

Los demonios son sus Súbditos, y estos están en una constante lucha para hacer que los hombres se hagan súbditos de ese reino.

4. Cristo está luchando en contra de ese reino y su monarca.

5. Nosotros debemos ser los amigos de Cristo o de otra manera somos decididamente sus enemigos.

6. A menos que cambiemos el corazón, nuestra vida no será transformada.

7. Un corazón lleno de pecado, una boca que abunda en hablar el mal.

III. Nuestra Conversación: ¿Semejante a los Fariseos y Herodianos?

1. Esta es una peculiaridad de los seres humanos, y una gran fuerza en la vida humana.

2. Esta revela el carácter.

3. Nosotros no sólo somos amonestados por nuestras malas acciones, pero a veces por nuestra conversación.

4. Nuestra conversación y sentir nos prescriben nuestro futuro en la vida.....

Lo que sentimos eso ejecutamos en nuestras acciones, como pasó en el caso de los fariseos y los herodianos. Nuestras acciones definen nuestro ser interno.

Conclusión:- La manera inconsulta de los fariseos y de los herodianos en este caso, son indicación de cuantos enemigos ha tenido Jesús en el mundo. No me extraña esa norma de vida, puesto que ellos no creían en El; lo que es de lamentarse a todas luces: es conocer cristianos, o que se llaman seguir normas paralelas, aun en nuestros días.